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◇◆平成 29年、2017年がスタートした。例年になく温かい穏や

かな天候の正月三が日であった。恐らく初日の出参拝や初詣など

に出かけた人も多かったであろう。穏やかな新年のスタートに、

皆、これからの一年への期待感を募らせたことと思う。 ◆今年

は干支で言えば「酉年」。始業式でも少し触れたが、「酉年」は「客

をとり込む」に通ずるとして商売繁盛の年であるという。また、

酉年は申年と戌年に挟まれている訳だが、猿と犬は「犬猿の仲」

と言われるように仲が良くない。そういう申と戌の間を酉が「と

り持つ」縁起の良い年であるとされる。さらには、「酉」という

字は「果実が極限まで熟した状態」を表すことから、「物事の準

備がしっかり整っている状態」に通ずるとされる。昨年一年間を象徴する漢字一文字に「金」が選ばれた。

オリンピックイヤーでもあり、日本に多くの金メダルがもたらされたからであろう。私たちは TV で観て歓

声をあげるばかりであるが、各種目において金メダル獲得に至るまでにはものすごい努力が必要であること

は想像できる。つまり、オリンピック出場選手は試合本番に照準を合わせ、「準備がしっかり整っている状

態」を創り出している。今年は干支として良い巡り合わせのようだから、信じて活かさない手は無い。学校

における「3学期」は、次年度にむけての準備のための「0学期」でもある。「まぁ、いいや」と投げ出すこ

となく、やるべきことに常に真摯に向き合う姿勢を貫いて欲しい。 ◇◆新年を迎えるや否や 29 年度入学

願書の受付が始まり、昨日締め切られた。幸いにも昨年を上回る受験者数を数えるに至り、ホッとしている。

17日（火）に推薦入試、25日（水）に一般入試を実施する。本校は生徒達の出身地も広範囲にわたるため、

受験生の利便性に配慮して試験場も多く設けている。そのため例年前日早朝から監督者は出かけていく。責

任の大きな業務を担当してもらう先生方の負担は並々ならぬものがある。今年も各試験場において自分の将

来を見つめつつ目の前の問題に真摯に取り組む熱い姿に出会えることだろう。受験生諸君、念願の合格を勝

ち取れるよう、しっかり頑張れ！ ◇◆10日、「政府は、2019年 1月 1日に皇太子様が新天皇に即位し、同

時に元号を改める検討に入った」と報じられた。現天皇が過日示された意向に沿い、今後ご公務に支障が出

ることを回避する目的とされる。ただ、皇室典範は天皇の終身在位を基本とし、譲位を想定していないため、

譲位は 1代限りとし、譲位後の称号や住居などを今後定める必要があるという。また、新元号の名称につい

ては半年前までに国民へ告知する意向も示された。新しい時代へ向け、国も大きく動き出したと言える。 
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◇◆10日夜、看護学科専門課程 2年生の看護師国家試験対策夜間学習会の宿泊指導に

加わった。点呼時に全員が居住まいを正し、係の生徒の伝達事項に耳を傾ける姿に清々

しさを覚えた。「よし、この生徒たちなら大丈夫！」と素直に思えた。全員でスローガ

ンを唱和し、その後、私たち宿泊担当者への「お願いします！」の挨拶。受けた私の

方が元気をもらえた。感謝。終礼時に少し時間をもらい、「残された期間は五感をフル動員した学習を！」

とアドバイスさせてもらった。インフルエンザ罹患者数がじわじわと増えている。体調管理はもちろんのこ

と、残された時間を有効に使えるように、自分の生活の管理も行い、素晴らしい結果に結びつけて欲しい。 

感謝道 

～今日のことば～ 

 おい！ おい！ 

おまえはいつだって全力だったと言えるのか？ 

俺は言える！！！！     （ 江頭 2:50 ） 

 


